

PRESSEMITTEILUNG/PRESS RELEASE, 06/2026

COMMEO hat Gebr. Heinemann bei der Übernahme des Betriebs von Border Shops und Travel Shops an Bord von Fähren beraten

COMMEO has advised Gebr. Heinemann on the takeover of duty-free shops and travel shops on board of ferries

Juni 2026 – Die Frankfurter Kartellrechts-Boutique COMMEO hat Gebr. Heinemann SE & Co. KG, Hamburg, bei der Übernahme des Betriebs der beiden Border Shops in Puttgarden und Rostock sowie der Travel Shops an Bord der sieben dänisch-deutschen Scandlines-Fähren beraten.

June 2026 – Frankfurt-based antitrust boutique COMMEO advised Gebr. Heinemann SE & Co. KG, Hamburg, on the takeover of the operations of the two border shops in Puttgarden and Rostock, as well as of the travel shops on board the seven Danish-German Scandlines ferries.

Gebr. Heinemann ist weltweit als Groß- und Einzelhändler auf dem internationalen Reise-markt tätig. Die Gebr. Heinemann-Gruppe betreibt vor allem Duty Free- und Travel Value Shops, in Lizenz geführte Markenboutiquen und Concept Stores an internationalen Flughäfen, Grenzübergängen sowie auf Fähren und Kreuzfahrtschiffen. Darüber hinaus beliefert Gebr. Heinemann weltweit Flughäfen, Fluggesellschaften sowie Betreiber von Schiffen.

Gebr. Heinemann operates worldwide as a wholesaler and retailer in the international travel market. Gebr. Heinemann primarily runs duty-free and Travel Value shops, licensed brand boutiques and concept stores at international airports, border crossings, and on board ferries and cruise ships. In addition, Gebr. Heinemann supplies airports, airlines and ship operators worldwide.

COMMEO hat sowohl die Fusionskontrollanmeldungen in Deutschland und Dänemark übernommen bzw. koordiniert als auch die Verhandlungen und Implementierung des Projekts kartellrechtlich begleitet.

COMMEO both handled and co-ordinated the merger filings in Germany and Denmark and provided antitrust advice throughout the negotiations and implementation of the project.

Für Gebr. Heinemann waren Isabel Oest und Christopher Brendel als kartellrechtliche Berater tätig.

Isabel Oest and Christopher Brendel acted as competition law advisers for Gebr. Heinemann.

COMMEO ist eine ausschließlich auf die Beratung im Kartellrecht spezialisierte Kanzlei. Ein gewachsenes Team erfahrener Anwälte berät nationale wie internationale Mandanten in allen Fragen des deutschen und europäischen Kartellrechts.

COMMEO is a specialized law firm focusing exclusively on competition law. An established team of experienced lawyers advises national and international clients on all aspects of German and EU competition law.

COMMEO Rechtsanwälte PartGmbH ist eine Partnerschaftsgesellschaft mit beschränkter Berufshaftung mit Sitz in Frankfurt am Main. Die PartGmbH ist im Partnerschaftsregister des Amtsgerichts Frankfurt am Main unter der Registernummer PR 2728 eingetragen. Ihre Partner sind Dr. Dominique S. Wagener, Dr. Stephanie Pautke, Dr. Johanna Kübler, Isabel Oest und Christoph Weinert.

COMMEO Rechtsanwälte PartGmbH is a partnership with limited professional liability under German law with its registered seat in Frankfurt am Main. The PartGmbH is registered in the partnership register at the Frankfurt am Main local court under the number PR 2728. Its partners are Dr. Dominique S. Wagener, Dr. Stephanie Pautke, Dr. Johanna Kübler, Isabel Oest and Christoph Weinert.